

Afirma Evo Morales que Bolivia es un país estable y con crecimiento económico



La Paz, 18 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que su gobierno puede emprender inversiones millonarias porque ese es un país estable y ocupa el primer lugar en crecimiento económico de la región.

En un encuentro con representantes de movimientos sociales y autoridades de Pando, se refirió Morales a las obras viales que se llevan a cabo para integrar a ese norteño departamento con el occidente boliviano.

Dentro de los proyectos mencionó la construcción de la carretera desde Escoma hasta Porvenir, con una inversión de mil 966 millones de dólares, así como los puentes sobre el río Beni y Madre de Dios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100278-afirma-evo-morales-que-bolivia-es-un-pais-estable-y-con-crecimiento-economico>



Radio Habana Cuba